

Multipler Orgasmus

Ein Mann ist in der Lage zahlreiche Höhepunkte hintereinander zu haben, es kommt dabei zu keiner Ejakulation. Man spricht von einem trockenen Orgasmus. Durch gezielte Übungen kann man die multiorgastische Fähigkeit erlernen. Dafür gibt es drei unterschiedliche Techniken. Bei der ersten handelt es sich um eine Presstechnik. Der Mann erlernt sie am besten, wenn er sich für das Masturbieren viel Zeit nimmt. Kurz vor der Ejakulation wird die Unterseite des Gliedes zgedrückt und somit der Samenerguss verhindert. Durch Entspannen und Anspannen des Schliessmuskels kann man ebenfalls zu einem trockenen Orgasmus gelangen. Die dritte Methode liegt im festen Greifen der Hoden vor dem Erguss. Sind die Hoden nicht in der Lage sich anzuspannen, kann der Mann auch nicht ejakulieren.

Quelle: www.axellauer.de

[...noch mehr Coming-out-Stories?](#)

[HIV-Test und Beratung?](#)

[Probleme mit Eltern, Schule und anderen Jungs?](#)

[Queeres Brandenburg auf Facebook!](#)

[gayBrandenburg - Das Portal für Lesben, Schwule, Bisexuelle & Trans*Menschen](#)

[Einen Platz auf dem gayBrandenburg-Wagen beim Berliner CSD?](#)
